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補正予算の概要 補正予算の概要 補正予算の概要 

阿久根方面行き空港バス停移設予定箇所

◆平成２９年度６月補正◆
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導入が計画されている乗用型管理機
（ネット画像より）文教経済常任委員による現地調査の状況
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条例等条例等条例等

新築工事が進む大鶴ゆうゆう館
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総
務
厚
生
常
任
委
員
会

常任委員会審査

本庁舎１階の民生部門３課の現状
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文
教
経
済
常
任
委
員
会

現地調査を行う委員（教頭住宅建設予定地）

現地調査を行う委員（宮之城中学校）
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一 般 質 問一 般 質 問一 般 質 問 行政改革

公
共
工
事
の
入
札
は
適
正
か

町長／必要な支援策を検討する

福
祉
政
策

子どもへの支援対策は

町
長
／
入
札
は
適
正
で
あ
る

条件付一般競争入札執行状況の一例
（入札執行調書より作成）

在宅介護者への高齢者支援対策には、
経済的支援も含まれる（ネット画像より）
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町長／実践的取り組みに支援

農
業
政
策

農業政策の取り組みは

観光振興

観
光
振
興
道
路
の
早
期
整
備
は

町
長
／
関
係
機
関
に
強
く
要
望
し
て
い
く

薩

営農専門指導員による野菜づくりの講習会の
状況（ひらかわ屋）

観光のアクセス道路として、早期完成が望ま
れる北薩横断道路（広瀬道路）の整備状況
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町長／保護者の負担軽減を図る

教
育
振
興

給食費の補助をするのか

学校再編

学
校
再
編
計
画
に
つ
い
て

町
長
／
現
計
画
の
理
解
に
努
め
る

子どもたちへの給食を調理し、各学校等へ配送
を行っている学校給食センター

第２次学校再編計画（案）の対象校で、地域
が学校存続を強く望んでいる中津川小学校
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どうなった!!あなたの請願・陳情

薩
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編

集

後

記

市町村議会議員研修会において「世界に誇れる鹿児島
の食文化」「人口減少時代の地方議会・議員の課題」
と題して講演を受けました。(Ｈ29.5.10）

鹿児島県町村議会議長会会長職を退かれた舟倉武則
議員に対し、全国町村議会議長会会長からの感謝状
の伝達が行われました。(Ｈ29.5.26）

本町で開催された「知事と語ろう車座対話」終了後に、
知事と町議会議員との意見交換会が行われました。
(Ｈ29.6.10）

文教経済常任委員と町商工会総務委員との意見交換会
が開催され、工業振興対策及び商業振興対策等につい
て、活発な意見交換が行われました。(Ｈ29.7.4)

単独議員研修会において、かわまちづくり計画に基づく河川の整備状況等について視察を行い、川内川河川
事務所からの説明を受けて、意見交換を行いました。(Ｈ29.7.21)
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